

PERTEMUAN 1

ROLE PLAY METODIK TEST KLASIKAL

Setelah UTS, maka setiap mahasiswa akan berlatih memberikan instruksi test klasikal. Namun karena kondisi wabah Corona, mahasiswa diwajibkan untuk menghafal instruksi test yang sudah ada di DIKTAT PEDOMAN PEMERIKSAAN PSIKOLOGI (warna kuning). Silahkan berlatih di rumah, di depan cermin, atau di depan anggota keluarga sehingga Anda bisa membiasakan diri dengan luwes, natural, nyaman memberikan instruksi.

Apabila kondisi wabah sudah mereda, maka akan ada sesi role play tatap muka di kelas SATU PER SATU dihadapan teman-teman di kelas. Silahkan buka buku WARNA KUNING hafalkan :

TUGAS 1. KATA PEMBUKA

KATA PEMBUKA

"Selamat pagi Saudara – saudara." (atau bapak – bapak dan ibu – ibu, tergantung pada siapa yang kita hadapi)

Jika perlu didahului dengan memperkenalkan diri :

"Kami dari Yang akan bekerja sama dalam pemeriksaan psikologi dengan saudara" .

Jika tidak diperlukan, bisa langsung ke :

"**Hari ini**, kepada saudara akan dilakukan pemeriksaan psikologi, yang sering dikatakan sebagai psikotes. Sebenarnya hal itu bukan merupakan suatu tes, karena tidak mengandung pengertian lulus dan tidak lulus.

Tujuan pemeriksaan psikologi ini, adalah evaluasi kepribadian (atau pemilihan jurusan, atau kesesuaian jabatan, tergantung pada tujuan pemeriksaan psikologi yang telah ditetapkan), sehingga kami mohon kesediaan Saudara untuk mengerjakannya secara optimal, agar kami dapat membantu Saudara sebaik – baiknya.

Persoalan yang akan disajikan kepada Saudara beraneka ragam, ada yang berupa kalimat, hitungan, menggambar, dsb., namun semuanya akan dijelaskan terlebih dahulu, sehingga Saudara akan dapat mengerjakannya dengan baik. Saudara tidak perlu merasa khawatir, karena untuk pemeriksaan psikologi ini tidak diperlukan persiapan apapun juga. Pada dasarnya setiap orang akan dapat mengerjakannya dengan baik.

Yang penting, dengarkanlah baik – baik petunjuk yang akan diberikan. Kerjakanlah apa yang diperintahkan saja, jangan mengerjakan apa yang tidak diperintahkan. Jika belum memahami petunjuknya, bertanyalah pada saat kesempatan bertanya diberikan, sebelum Saudara dilepas untuk mengerjakannya.

Waktu untuk mengerjakan dibatasi, namun batas waktunya ada yang tidak diberitahukan kepada Saudara; oleh karena itu kami harap Saudara bekerja seefisien mungkin.

Karena kita **bekerja dalam kelompok**, maka kita akan mulai pada saat yang sama dan selesai Bersama – sama pula. Jangan ada yang mendahului mulai, tetapi juga jangan ada yang masih tetap mengerjakannya setelah aba – aba **BERHENTI** diberikan.

Saudara boleh menggunakan bolpoin Saudara, kecuali pada tes tertentu kami akan mengharuskan Saudara menggunakan pensil yang kami bagikan.

Apakah ada pertanyaan ? (ditunggu sebentar ...)